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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования выступают сделки слияния и поглощения, предметом - методы оценки их эффективности.
Целью выпускной квалификационной работы является комплексное исследование сделок слияния и поглощения в нефтегазовом секторе и оценки их эффективности. 
Исследованы теоретические основы сделок слияния и поглощения, основные методы оценки их эффективности. 
Проведен анализ развития и тенденций нефтегазового рынка, определены особенности сделок слияния и поглощения среди нефтегазовых компаний. 
Осуществлен анализ сделки по поглощению ПАО «НК «Рос-нефть» ОАО «ТНК-ВР». Сформулированы рекомендации по извлечению синергии при интеграции компаний.
        

        
          The object of the study are mergers and acquisitions, the subject - methods for assessing their effectiveness.
The aim of the final qualification work is a comprehensive study of mergers and acquisitions in the oil and gas sector and assess their effectiveness.
The theoretical foundations of mergers and acquisitions, the basic methods for assessing their effectiveness are investigated.
The analysis of the development and trends of the oil and gas market is carried out, the features of mergers and acquisitions among oil and gas companies are determined.
The analysis of the acquisition transaction of PJSC NK Rosneft OJSC TNK-BP was carried out. Recommendations on synergy extraction during company integration are formulated.
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